

Reunión en ENARSA

Escrito por Administrador
Jueves, 01 de Octubre de 2015 00:00

{besps}medioambiente01102015|width=215|height=143{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini concurreció el pasado día martes 29 de septiembre al edificio del ENARSA, en donde mantuvo una importante reunión con uno de sus directores Fernando Salim y el asesor Sebastián Brenta. Allí, el eje de los temas tratados giró en torno al cuidado del medio ambiente y a las nuevas tecnologías para la generación de energía. Cabe destacar que ENARSA tiene como misión proveer energía eficientemente en todas sus formas, acompañando las políticas públicas del gobierno nacional dentro de un marco de respeto socio ambiental, contribuyendo al crecimiento sostenible y a la calidad de vida de todos los ciudadanos y promoviendo el desarrollo local de tecnologías energéticas.